

# WARTA

## Cipkon Di Jam Rawan, Personel Polsek Sukadana Polres Ciamis Patroli Kamtibmas Hingga Subuh

Ciamis - [CIAMIS.WARTA.CO.ID](http://CIAMIS.WARTA.CO.ID)

Oct 8, 2024 - 13:50



Cipkon Di Jam Rawan, Personel Polsek Sukadana Polres Ciamis Patroli Kamtibmas Hingga Subuh

CIAMIS ~ Personel Polsek Sukadana Polres Ciamis, Polda Jabar melaksanakan Patroli Biru dalam rangka antisipasi tindak kriminal di wilayah Kecamatan Sukadana saat-saat jam rawan. Patroli Biru tersebut dilaksanakan secara mobile di wilayah Kecamatan Sukadana, Kabupaten Ciamis, Selasa (8/10/2024) dini hari sekitar pukul 03.00 WIB hingga waktu subuh.

Patroli ini melibatkan tiga personel Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar. Mereka diantaranya Aiptu Rahmat, Aiptu Slamet Rubino dan Brigadir Eel Khaikal Mamduh. Anggota menyisir objek-objek vital sebagai pencegahan atau antisipasi tindak kriminal di wilayah Polsek Sukadana.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Sukadana Ipda Dayat Hidayat mengatakan, kegiatan ini dilaksanakan Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar dalam rangka Harkamtibmas jelang Pilkada Serentak 2024 dan sebagai antisipasi tindak kriminal pencurian sepeda motor, pencurian dengan kekerasan ataupun pembegalan di wilayah kerjanya. Terutama di saat waktu-waktu lengahnya masyarakat yaitu di sepertiga malam hingga waktu subuh.

"Patroli tersebut dalam rangka antisipasi gangguan kamtibmas salah satunya C3 dan tindak kriminalitas lainnya. Sehingga masyarakat merasa nyaman dan aman menikmati waktu di sepertiga malam hingga waktu subuh dengan aktifitasnya maupun waktu beristirahatnya," kata Ipda Dayat Hidayat.

Petugas melaksanakan patroli dan koorkom ke setiap tempat berkumpulnya anak-anak muda, pemukiman penduduk, Pos Kamling. Selama sambang anggota menyampaikan pesan-pesan kamtibmas. Petugas patroli juga mendatangi Kawasan Kawasan Jln utama, Pasar Dongkal, Perbankan, SPBU dan Perkantoran dan pemukiman penduduk.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar